



Esport

## Das große Finale: Deutschlands Hochschulen kämpfen um den Gaming-Thron!

- Deutschland sucht die besten Hochschulteams im Gaming
- League of Legends: KIT SC White aus Karlsruhe trifft im XPERION, Kölns bekanntester Gaming-Location, auf die Maschsee Mantas aus Hannover
- Valorant: KIT SC HNELLEBRILLE 2.0 und ESUG GOEtlike auf der Gamescom LAN um den Titel
- Uniliga offizieller Community-Partner der Gamescom LAN

Köln, 27. Februar 2024 – Deutschland sucht die besten Hochschulteams im Gaming: im März stehen wieder die Offline-Finals der Uniliga an, Deutschlands führender Gaming-Liga für Studierende. Während das League of Legends Finale wie in den vergangenen Jahren im XPERION am Hansaring ausgetragen wird, kämpfen die Teams in Valorant erstmals im Rahmen der Gamescom LAN um den begehrten Titel des Hochschulmeisters.



*Sieger der vergangenen Saison: Die Esports Union Göttingen (EUSG) gewann im September das erste Offline-Finale in Valorant. (Quelle: Uniliga)*

Am 9. März treten der KIT SC White aus Karlsruhe und die Maschsee Mantas aus Hannover in League of Legends gegeneinander an. Die Karlsruher haben es bereits zum neunten Mal den Einzug ins Finale geschafft. Vier Mal davon konnten sie sich davon bisher den Titel sichern. Auf der gegnerischen Seite sorgt Sayna als erste Frau im Team für eine besondere Dynamik im Finale. Die ehemalige Spielerin des Prime League Teams Unicorns of Love ist in der Uniliga keine Unbekannte, spielte sie doch vor einigen Jahren bereits für das Göttinger Team UFF. In dieser Saison war sie maßgeblich daran beteiligt, das Team ihres Bruders, die Göttingen Grizzlies, im Viertelfinale aus dem Wettbewerb zu werfen. Drei weitere Mitglieder der Maschsee Mantas waren zuvor bei den der Hanover Hounds und haben sich mit diesem Team bereits einen Hochschulmeistertitel errungen.

Ab 13:45 Uhr treten die Esport-Teams zum Finale der Uniliga an, um sich in League of Legends den Titel des deutschen Hochschulmeisters zu sichern. Die Zuschauer können die aufregenden Finalrunden der Wintersaison 2023/24 live vor Ort erleben, an spannenden Aktionen der Sponsoren



teilnehmen oder sich an ihren Ständen informieren. Mit dabei sind unter anderem die Techniker Krankenkasse, der Weisse Ring, Hanuta Riegel, AMD und der neue Hardware-Partner NZXT. Der Einlass beginnt um 12 Uhr. Wer nicht persönlich dabei sein kann, hat die Möglichkeit, das packende Match über den [Live-Stream auf Twitch](#) mitzuerleben.



*Uniliga-Finale vor Publikum: Deutschland sucht das beste Hochschulteam im Gaming (Quelle: Uniliga)*

## **Uniliga Valorant-Finale auf der gamescom LAN**

Auch im Valorant-Finale, das am 16. März um 16:00 Uhr auf der Gamescom LAN ausgetragen wird, sind die Karlsruher vertreten. In der Neuauflage des Finales der Sommersaison 2022 trifft der KIT SC HNELLEBRILLE 2.0 auf die EUSG GOEtTlike aus Göttingen. Damals konnten die Karlsruher ihr bisher einziges Endspiel in Valorant für sich entscheiden. Die ESUG hingegen gewann zwei von drei bisher erreichten Finals. Und noch etwas verbindet die beiden Teams: Schmiggy und Spitzer vom KIT SC spielten sich gemeinsam mit dem Göttinger Spieler snabbi3 in die Top 16 des Campus Clutch in Istanbul. Jetzt stehen sie sich als Gegner gegenüber.

Die Uniliga ist offizieller Community-Partner der [Gamescom LAN](#). Beide Offline-Finals versprechen spannende Spiele und werden die Fans nicht nur mit packenden Partien, sondern auch mit spannenden Aktionen abseits der Bildschirme begeistern.

## **Über die Uniliga**

Die [Uniliga](#) ist die größte E-Sport-Liga für Universitäten in Deutschland und ein Projekt des Start-up-Unternehmens UNI E-Sports GmbH, das ursprünglich von Studierenden gegründet wurde und seit 2014 der wichtigste Ansprechpartner für E-Sport an deutschen Hochschulen ist. Derzeit sind mehr als 4.000 aktive Spieler:innen in über 600 Teams an rund 200 Standorten in der Uniliga organisiert. Die Uniliga veranstaltet Wettbewerbe und Meisterschaften, bietet Livestreams an und berät Studierende beim Aufbau von Esport-Netzwerken und Turnieren. Damit ist sie eine Startrampe für die E-Sport-Profis von morgen und bildet das Fundament für den Amateur-Esport in ganz Deutschland. Mit Ligen für League of Legends, Counter-Strike:GO, Overwatch, Hearthstone, Rocket League, Rainbow Six: Siege, Legends of Runeterra, Formel 1, Schach, TFT und Valorant deckt die



Uniliga sämtliche Facetten des Esports ab. Zu den Partnern zählen u. a. die Techniker Krankenkasse, hanuta Riegel, der ICT-Lösungsanbieter Axians, der Weisse Ring und Shopmacher.

[www.uniliga.gg](http://www.uniliga.gg)

[presse@uniliga.gg](mailto:presse@uniliga.gg)